



# 園だより



2025年5月1日  
木の実保育園  
園長 前田 梨恵

入園・進級して1か月が経ち、子どもたちも新しい生活に少しずつ慣れてきました。「まーせんせい」と子どもたちから声を掛けてもらうことも多く、私も子どもたちに日々パワーをもらっています。

さて、5月5日は「こどもの日」ですね。こどもの日は、「子どもの人格を重んじ、子どもの幸福をはかるとともに、母に感謝する」というお休みの日だそうです。子どもたちの幸せや健やかな成長を願うことはもちろん知っていましたが、「母に感謝する」という意味も込められているのですね。こどもの日が、子どもたち、お母さんだけでなく、お父さんやおじいちゃん、おばあちゃんなど、家族みんなが元気でいられることに喜び、お互い感謝し合い、これからの健康や幸せを願う日になるといいですね。



【4月の子どもたちの様子】  
友だちと遊ぶことや、  
自分でできることが  
増えました☆



## 【入園のお知らせ】

- ・りす組（3歳児） 新しい友だちが5月1日から1名加わります。よろしくね！！

## 【5月の予定】

- 8日（木）乳児健診（0,1歳児）
- 14日（水）なかよしともだち会（幼児組）
- 17日（土）親子遠足（幼児組）
- 19日（月）健康体操
- 22日（木）乳児健診（0歳児）
- 28日（水）乳幼児誕生会  
子育て支援「園庭で遊ぼう会」  
中旬～下旬：避難訓練、巡回指導  
サッカー教室（5歳児）



## 【組別保護者会】

- ひよこ組（0歳児）6月17日（火）
  - ひばり組（1歳児）6月10日（火）
  - つばめ組（2歳児）6月5日（木）
  - りす組（3歳児）6月4日（水）
  - うさぎ組（4歳児）6月20日（金）
  - こうま組（5歳児）6月18日（水）
- ※時間は16時～17時です。  
※0～2歳児は、各日午前中に  
「親子で遊ぼう会」を行います。

## 【職員異動のお知らせ】

- ・4月28日より保育士が1名加わりました。  
よろしくお願ひいたします。

# 5月 保健だより

新年度がはじまり1ヶ月が経ちました。子どもたちは新しい生活に慣れ、笑顔で元気に過ごしています。4月に入り気温が上昇し、夏日になる日も増えてきました。暑さにまだ慣れていないこの時期は熱中症に十分注意が必要ですので、こまめな水分補給や涼しい場所で適宜休息をとるなどの対策を行っていただければと思います。

## 4月の様子

新生活が始まり、少し経つと乳児クラスでは鼻水や咳の症状のあるお子さんが増えてきました。ウイルス性胃腸炎の罹患者もみられていますが、どのクラスも体調不良で欠席するお子さんは少なかつたです。

全国では百日咳の流行が続いています。治療薬の効かない「耐性菌」が増え心配な状況です。乳児は重症化しやすい感染症ですので、咳の症状が強い時は速やかに医療機関を受診していただきたいと思います。大人の方の罹患もありますので、激しい咳が続く際は医療機関にご相談ください。百日咳は定期接種(4種混合や5種混合ワクチン)に含まれています。ワクチンは耐性菌にも有効とのことですので、接種時期を確認し、忘れずに接種していただくようお願いいたします。

## 保健からのお知らせ

### 【虫よけについて】

先月の保護者会でもお伝えしましたが、気温が上昇し戸外で蚊の発生する季節となりますので、登園前にご自宅で虫よけ対策をお願いいたします。登園後、状況に応じて追加で使用させて頂く場合があります。以前使用の可否を確認しているお子さまにつきましては改めて確認はいたしませんが、変更等ありましたら担任または看護師までお声かけ下さい。

商品名:天使のスキンベーブ  
有効成分:イカリジン 15%

園で準備している  
虫よけです

(シールやリングタイプの虫よけは園での使用を控えてください)

### 【今月の乳児健診】

5月8日(木)ひよこ・ひばり/5月22日(木)ひよこ

めざせ お風呂の達人 よく洗ってピカピカに

毎日のお風呂、気持ちよく楽しめていますか？ そろそろ汗をかく日も増えてきます。せいけつに過ぎずために、お風呂のコツを教えます。

汚れのたまりやすいところは念入りに

汚れのたまりやすく洗い残しやすい場所は、念入りに泡で洗いましょう。

わきの下 ひじの内側 ひざの裏側  
おしりの下 耳の後ろ 足の指の間 など

すすぎ残しに注意

きちんと汚れを落とし切らなかったり、シャンプー やボディーソープが残ったままだと、肌荒れの原因になることも。ヌメヌメが残っていないかチェックしながら、丁寧にシャワー やかけ湯で洗い流しましょう。

保健 中島